

Rolf und Iris Pernat

Sieger des Deutschlandpokals



Foto Pokal: „TSC Melodie Saarlouis“; Paarfoto: „Tanzsport Fotos Carola Bayer“

Am 21. Oktober wurde in Glinde bei Hamburg erstmalig der Deutschlandpokal der Senioren III S Latein ausgerichtet.



Als erste Titelträger konnten sich hier Rolf und Iris Pernat (TSC Melodie Saarlouis) auszeichnen, die die Konkurrenz mit allen

Bestnoten klar dominierten. Nach dem Sieg des Deutschlandpokals in 2014 und 2015 bei den Senioren II Kombination über 10 Tänze und dem Titel im Frühjahr bei den Senioren III Kombination über 10 Tänze nahm das Tanzlehrehepaar das vierte Mal den Pokal mit nach Saarlouis. Der Saarländische Landesverband für Tanzsport e.V. bezeichnet Rolf und Iris Pernat als Ausnahmetänzer und zählt sie zu den leistungsstärksten und erfolgreichsten Seniorenpaaren von Tanzsport Deutschland. Bereits im April 2018 wollen sie beide Pokale verteidigen. Die 10-Tänze-Meisterschaft wird am 14. April in Pirna und 14 Tage später die Latein-Meisterschaft am 28. April in Düsseldorf stattfinden.

Mitte November beschlossen Sie ihre Turnieraktivität für dieses Jahr mit der Teilnahme an der Weltmeisterschaft Senioren II Latein in Bilbao Spanien.